

Recursos Clave

Recursos físicos:

Dentro de nuestros recursos esenciales para la actividad de nuestra empresa destacamos el conjunto de materiales que utilizamos para el acondicionamiento de los gimnasios para su conversión a un modelo sostenible, especialmente los generadores y el conjunto de las bobinas y el cableado que implementamos en los gimnasios que nos permiten gestionar y almacenar la electricidad generada para su posterior uso.

Recursos intelectuales:

Dentro de los recursos intelectuales incluiríamos nuestra formación y el método que empleamos para la implementación de nuestra proposición de valor, al tratarse de un método innovador planteamos un servicio de formación y enseñanza a nuestros socios para que entiendan el funcionamiento y el desempeño del servicio que les ofrecemos, de este modo intentamos que nuestros socios sean autosuficientes una vez reciben nuestro servicio y que conozcan el desempeño del material y la importancia del mismo para la creación de un entorno sostenible.

Recursos financieros:

Analizando nuestros recursos financieros no disponemos de un gran músculo financiero para nuestro proyecto, nuestro planteamiento para ser más solventes y tener una mejor gestión de nuestro capital se basa en un estudio de la clientela para poder ofrecer nuestro servicio de manera segura afianzando una cantidad determinada de clientes antes de realizar la inversión en recursos y elementos para llevar a cabo nuestra propuesta, de este modo nos aseguramos la clientela y no arriesgamos nuestro capital de manera innecesaria.

Recursos humanos:

El planteamiento de los recursos humanos es el siguiente, inicialmente los trabajadores del proyecto seremos los propios creadores, ejerciendo diferentes funciones dentro de la empresa (gestión, administración, etc), de este modo reduciremos los gastos, una vez la idea haya sido probada y empiece a generar beneficios planteamos la contratación de personal cualificado en el que delegar nuestras funciones, buscando que nosotros, los socios iniciales, acabemos como administrativos y gestores de nuestra empresa.

La idea principal en base a los diferentes recursos de los que disponemos es que el proyecto plantee una idea de negocio interesante y a un riesgo razonable, intentando minimizar la inversión inicial hasta que el proyecto esté probado y establecido y requiera de músculo financiero para seguir progresando.